

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, KREISVERBAND TÜBINGEN,  
POSTSTR. 2-4, 72072 TÜBINGEN

An die  
Vertreterinnen und Vertreter der Presse

KREISVERBAND TÜBINGEN

Poststr. 2-4  
72072 Tübingen  
Tel: 07071 /51496  
buero@gruene-tuebingen.de  
www.gruene-tuebingen.de

Tübingen, den 29. Juni 2018

## PRESSEMITTEILUNG

### Grünes Büro in Tübingen ist nun barrierefrei

*Die Kreisgeschäftsstelle Grünen Kreisverbandes in Tübingen hat nun mit einem Treppenlift der Firma Leoba aus Mössingen einen barrierefreien Zugang.*

Nach drei Jahren Planung und zahlreichen bürokratischen Hürden konnte der neue Treppenlift nun am Freitag, den 29. Juni mit einem Sektempfang eingeweiht werden. Im Mai 2018 wurde er von der Firma Leoba (Leben ohne Barrieren) eingebaut. Bisher war es für Menschen mit E-Rollstuhl nicht möglich zur Abgeordnetensprechstunde in die Grüne Kreisgeschäftsstelle zu kommen. Der Aufzug in der Poststraße endet im 3. Stock. Der Treppenlift überwindet nun die letzte Treppe ins Dachgeschoss.

Ausgelegt ist der Treppenlift für E-Rollstühle mit bis zu 300 Kilogramm Gesamtgewicht. Die Kosten für den Treppenlift und den Einbau lagen bei knapp 12.000 Euro.

Petra Wenzel vom Kreisvorstand zeigt sich erfreut: „Mit dem Treppenlift ist nun ein barrierefreier Zugang zu allen Veranstaltungen im Grünen Büro möglich. Die Bedienung des Treppenlifts ist dabei intuitiv und verständlich.“

Christian Zander, Kreiskassierer, ergänzt: „Als wir 2015 vom Lustnauer Tor in die Poststraße gezogen sind, war den Aufzug schon ein riesiger Fortschritt. Mit dem Treppenlift ist nun auch das letzte Hindernis überwunden. Damit setzen wir auch einen Beschluss des Grünen Bundesparteitages von 2014 um, der fordert alle grünen Geschäftsräume barrierefrei zugänglich zu machen.“

Kreisvorstandsmitglied Simon Baur fügt hinzu: „In der Tübinger Innenstadt ist es überaus schwierig überhaupt Büroräume mit Aufzug zu finden, der auch alle Stockwerke erreicht. An dieser Stelle herrscht noch Handlungsbedarf. Inklusion ist für uns ein Menschenrecht. Wir wollen allen Menschen Teilhabe und ein selbstbestimmtes Leben ermöglichen.“

---